

Initiative 2024



Macht mit und bietet im Herbst 2024 eine offene Probe für alle Sing-Interessierten in eurer Umgebung an.

Mit der Woche der offenen Chöre sind alle Singgemeinschaften und Vokalensembles vorarlbergweit dazu eingeladen, ihre Proben zwischen 30. September und 5. Oktober 2024 für neue Mitsängerinnen und Mitsänger zu öffnen. Ziel dieser Woche der offenen Chöre ist es, Chöre und Sing-Interessierte zusammenzubringen. Sich als Chor oder Vokalensemble der Aktion anzuschließen und selbst im Zeitraum eine Schnupperprobe zu gestalten, ist eine gute Möglichkeit, als Chor auf sich aufmerksam zu machen, neuen Leuten die Tür zu öffnen und sie so für den eigenen Chor zu begeistern. Mit der Teilnahme an der Woche der offenen Chöre wird die Suche nach neuen Chormitgliedern zugleich auch Teil einer größeren Kampagne.

Wie können Chöre mitmachen?

Egal, an welchem Wochentag der eigene Chor üblicherweise probt, genau an diesem Tag kann auch die Probe für neue Sänger geöffnet werden. Somit ist es nicht einmal notwendig, einen zusätzlichen Chortermin abzustimmen, eigens Räumlichkeiten dafür zu organisieren oder weiteren Mehraufwand zu betreiben. Entscheidend ist, dass die Chorprobe in der Woche vom 30. September bis 5. Oktober 2024 als Schnupperprobe für alle Interessierten angeboten wird und dass der Chor im Umfeld aktiv Leute dazu einlädt und Werbung macht.

Welche Informationen zum Mitmachen muss der Chor liefern?

Wer sind wir?

Was singen wir?

Wann und wo findet unsere offene Probe statt?

Wie finden Interessierte einen Chor?

Neben der aktiven Werbung und Öffentlichkeitsarbeit des jeweiligen Chores vor Ort soll auch übergeordnet sichtbar werden, wo im Zeitraum vom 30. September bis 5. Oktober 2024 vorarlbergweit Schnupperproben von Chören angeboten werden. Dafür entsteht eine zentrale Übersicht in Form einer nach Bezirken geordneten Liste, in der alle Chöre und Ensembles mit ihrem Termin eingetragen werden.

Erste Tipps zur Gestaltung einer offenen Chorprobe

- Persönliche Begrüßung und kurzer Überblick zum Ablauf
- Passende Übungen und ein gutes Einsingen zu Beginn helfen, nicht nur die Stimme, sondern auch die Stimmung zu lockern.
- Bei der Literatúrauswahl empfiehlt es sich, etwas auszuwählen, das gleich schön klingt und Spaß macht.
- Die Stücke sollten auch repräsentativ dafür sein, was der Chor generell im Programm hat.
- Nicht unbedingt die herausforderndsten und schwersten Werke auswählen.
- Empfehlenswert ist es auch, ein Lied, das für alle neu ist, zu erarbeiten (Oliver Gies).
- Es lohnt sich, sich bezüglich Ausklang der Probe Gedanken zu machen: Umtrunk, Snacks, nette Gesprächsatmosphäre ...
- Informieren, was nach der Probe passiert: Was sind die nächsten Schritte?

Wer mitmachen will, schickt das ausgefüllte FORMULAR bis spätestens 23. Juni 2024 an unser Büro: office@chorverbandvlbg.at

Die Werbung in möglichst vielen Medien wird zentral vom CHORVERBAND VORARLBERG gemacht. Digitale Vorlagen zum Ausfüllen und Ausdrucken sowie Logo und Komposition von Oliver Gies werden im Sommer auf der Homepage des Chorverband Vorarlberg als Download zur Verfügung gestellt.